

Sello Vela & Perilla Radio anunció el primer Brotes Festival, el cual se realizará este domingo 19 de noviembre a partir de las 14:00 horas, y se llevará a cabo bajo el majestuoso Puente de Lo Rojas, en La Cruz.

En este evento familiar se celebrará la música electrónica latinoamericana en un ambiente natural típico de la zona. Este contará con actuaciones de artistas de diferentes subgéneros de la música electrónica, desde el techno hasta el house, el global bass y mucho más.

Anuncio Patrocinado

La parrilla la conforman Sujeto Desconocido, Sistema Beat Andino, Mikami, Kunta Kinte y Vermú, la mayoría artistas locales de la provincia.

La entrada es gratuita y los interesados pueden encontrar más información sobre la alineación de artistas, horarios en la página de Instagram del Sello.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Para finalizar, estará presente VOZETOS ONG con su colección de libros del Cerro Mayaca a todo color junto a diversos expositores locales.

Se espera que los asistentes sean llevados en un viaje musical único y diverso que refleja la

Primer Brotes Festival se realizará este fin de semana en La Cruz

riqueza y la innovación de la música electrónica latinoamericana.

PERILLA RADIO Y SELLO VELA
PRESENTAN:

BROTOS

FESTIVAL

A SUJETO DESCONOCIDO
KUNTA KINTE VERMÜ
MIKAMI SISTEMABEATANDINO

19/NOV

**BAJO EL NUEVO PUENTE
DE LO ROJAS, PARADERO 18, LA
CRUZ
DESDE LAS 14:00 HORAS**

Logos at the bottom: vozetas, EL MONDO VEGANO, Sr. Pizza, EL LOCO FUSIONADO, aroma.kraft

Primer Brotes Festival se realizará este fin de semana en La Cruz

y tú, ¿qué opinas?